



恒久平和を願って・・・

8月6日(水)広島県で開催された平和祈念式に、市が募集した平和の作文で特選に選ばれた中学生が参加しました。

また、市役所玄関ロビーでは、8月1日(金)～15日(金)まで、戦争の悲劇を後世に伝えるため、平和のための写真展が開催されました。たくさんの人が訪れ、写真を見ていました。



権現堂川地区少年消防クラブ

8月7日(木)、権現堂川小学校において少年消防クラブの体験活動が行われました。少年消防クラブは、幼少年からの防火教育を目的に、市内では初クラブとして組織されました。当日は、119番通報訓練、煙体験ハウスによる煙中体験、訓練用水消火器を使った放水体験など、消防職員の指導を受けながら貴重な経験をしました。

若草俳句会

「南風吹く・扇」
遅れ来て

扇せわしく下座かな

柿沼 杏・中五

玉砕の

島は遙かや南風吹く

大熊三郎・北三

よき思案

扇子ばかりと鳴らし立つ

高柳翠峯・中三

嘶家の

扇自在に藝を生む

金井菊栄・東四

南風吹く

サーファー波の上に立つ

大野房野・西一

さって川柳会

寄付集め

玄関先で一呼吸

長瀬光江・杉戸町

老人の

意地が健康保ち生き

中村文造・千塚



(11)



みんな仲良く全校遠足

八代小学校

毎年、全校遠足を実施しています。今年も児童と教員150名の大家族が仲よく茨城県自然博物館への遠足に出かけました。



子どもたちは、給食と一緒に食べている1年生から6年生までの学年を6、7人の縦割りりで構成したランチルーム班で行動しました。

6年生の班長、副班長は下級生の世話をしながら、楽しく見学できるように考えて行動をしていたので、みんな博物館の展示物を興味深く見たり、体験をしていました。



お天気もよかったので、お弁当のあとは、元気に広場を走り回っていましたが、班長は、下級生の世話をして少々疲れ気味でした。

みんな日焼けした顔で、満足した様子でしたので、とても楽しい全校遠足となりました。



▲全校遠足で ハイ、チーズ♪



埼玉国際ジュニアサッカー大会交流事業

7月23日(水)埼玉国際ジュニアサッカー大会に出場するタイ王国選抜チームが幸手市を訪れ、幸手栗橋チームと交流試合を行いました。両チームの選手達は、連携の取れたパスワークや、巧みなボール裁きで、攻防を繰り返していました。



幸手市なぎなた連盟が表彰されました

8月10日(日)日本武道館において、幸手市なぎなた連盟(代表 林基子氏)が武道優良団体として、全日本武道協議会より表彰されました。これは、25年にわたり、県内大会・ジュニアオリンピック・全国大会において毎年入賞を果たし、武道界に多大な貢献をした優良団体として、全国150団体の中から選考され表彰されたものです。

日帰りの

湯でもこぼれる妻の笑み

高島一嘉・中一

遠い日の

思い出悲し墓参り

井上 薫・東二

燎原短歌会

常日頃

「転び給ふな」と姑に言ふ

さなかにわれも

転び腰痛む

齊藤洋子・白岡町

つつがなく

同居十年の大家族

祝いの膳に

蝉しぐれ聞く

宇賀神時子・北一

すずかけの

葉裏かえして白じろと

台風余波の

風おさまらず

堀山徳子・中四

長月の

朝あしたにふるる水澄みて

ひいやりとせる

時の移ろい

澤田俊子・緑台一

加茂川の

ほとりを行けば草の上に

鴨のつがいの

寄り添う日暮

桑島正江・東四